Medienmitteilung

Neonazi-Konzert mit über 5000 Besuchern am Samstag in Unterwasser (SG) – Die GRA erhebt Strafanzeige

Zürich, 18. Oktober 2016 – Die GRA Stiftung gegen Rassismus und Antisemitismus hat wegen der rechtsradikalen Konzertveranstaltung vom 15. Oktober 2016 in Unterwasser SG, Strafanzeige eingereicht bei der Staatsanwaltschaft St. Gallen, wegen Verletzung der Rassismus-Strafnorm gemäss Art. 261^{bis} StGB.

Die Strafanzeige wurde eingereicht gegen die Band «Amok» und die anderen teilnehmenden Musikgruppen wie «Stahlgewitter», «Confident of Victory», «Exzess» und «Frontalkraft» sowie gegen die Konzertveranstalter.

Für weitere Fragen:

Dr. Ronnie BernheimPräsident GRA Stiftung gegen
Rassismus und Antisemitismus
T +41 (0)79 662 66 50